## Cuba condena en Perú provocaciones e insultos contrarrevolucionarios



Lima, 11 abr (RHC) Delegados de Cuba a foros paralelos a la VIII cumbre de las Américas condenaron, este miércoles, nuevas provocaciones de sectores contrarrevolucionarios en contubernio con círculos peruanos, y requirieron respeto al gobierno de este país.

Tanto en el Foro de la Sociedad Civil como en la Cumbre de los Pueblos, que sesionan paralelamente de cara a la cita hemisférica de los días 13 y 14, representantes cubanos rechazaron la colocación de vallas en céntricas calles de Lima con mensajes insultantes para la Revolución y sus dirigentes.

Denunciamos determinados comportamientos hostiles en torno a agresiones que han aparecido en avenidas públicas de Lima, expresó el profesor y vicedecano de la Facultad de Derecho de la Universidad de La Habana, Yuri Pérez, ante en el debate de la coalición 15 del Foro de la Sociedad Civil.

Señaló que tales acciones 'es lo que más nos preocupa', porque para poder poner una valla en el medio de una ciudad tiene que haber una autorización, un título habilitante que pueda generar permiso para colocarla.

'Pedimos a los organizadores de la cumbre, incluso a las autoridades de Perú, que presten atención a eso porque vinimos aquí con un discurso respetuoso, pero indudablemente exigimos y demandamos un respeto para todos los integrantes de la sociedad civil que hoy nos acompañan', subrayó.

Fuentes del movimiento peruano de solidaridad con Cuba afirmaron que en una céntrica avenida limeña fue colocada una valla de grandes dimensiones con insultos hacia Cuba y su presidente, Raúl Castro, así como hacia el mandatario venezolano, Nicolás Maduro.

Ese incidente, que supuso una fuerte erogación y componendas con círculos peruanos anticubanos, estuvo antecedido por la colocación ayer de otra valla en una calle capitalina, la cual fue transformada en un mensaje solidario por amigos de la Revolución que retiraron el mensaje ofensivo.

'Viva Cuba' y 'con Cuba no te metas', frase esta última que se hizo viral en redes sociales durante el Diálogo Hemisférico del 21 de marzo pasado, fueron escritos colocados por los solidarios con la isla caribeña.

Entretanto, en la sesión de la Cumbre de los Pueblos de este miércoles, el miembro del comité organizador de ese evento Carlos Bedoya también denunció en la plenaria vespertina los infundios contra Cuba y la complicidad del gobierno de Perú, adherido a la política hostil de Estados Unidos.

Recriminó a las autoridades peruanas por conceder una hora de entrevista en la estatal Radio Nacional a mercenarios anticubanos pagados por Washington, y respaldó a Cuba y su pueblo, a lo que el auditorio coreó 'Con Cuba no se metan, a Cuba se respeta' y los cubanos gritaron 'Yo soy Fidel!'.

A su vez, el joven Roberto Cruz habló 'en nombre de la sociedad civil cubana, verdadera, genuina y revolucionaria', y afirmó que 'el imperialismo norteamericano, usando elementos pagados, quiere denigrar a nuestra patria y no lo van a lograr, no vamos a permitir que empañen nuestra imagen'.(Fuente:PL)

https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/cumbre-americas/159711-cuba-condena-en-peru-provocaciones-e-insultos-contrarrevolucionarios



Radio Habana Cuba